



Le FAE de Montpellier en lutte

## Y EN A MARRE!!!!

Depuis septembre 2008, une nouvelle organisation du travail a été imposée au foyer la source comme à l'ensemble des hébergements collectifs de la PJJ, sans qu'aucun moyen humain, ni avantage financier (prime de nuit) nous ait été octroyé. C'est avec professionnalisme et une volonté certaine que nous avons jusque là rempli ces nouvelles fonctions. Cependant, aujourd'hui, nous avons atteint nos limites. Nous apprenons par le SNPES que la norme de 14 éducateurs est reportée à 2011 et, par notre directeur départemental adjoint que nous passerons EPE lorsque notre projet de service passera en CROSM, c'est-à-dire en octobre 2009.

Outre la pénibilité et les conséquences physiologiques inhérentes à ces nouvelles fonctions, nous déplorons :

- la perte de notre identité professionnelle -
- la difficulté de maintenir la continuité du suivi éducatif quand la prise en charge des jeunes est amputée d'un tiers, quand l'alternance jour nuit induit une discontinuité de notre intervention au quotidien

**Pour l'ensemble de ces raisons, nous, éducateurs en grève ce jour, décidons d'interpeller**

**le 20/01/2009 notre Directrice Départementale sur la situation administrative du Foyer la Source.**

**Travaillons-nous sous le cahier des charges d'un FAE ou d'un EPE ?**

**Soit nous travaillons en FAE et des contractuels éducateurs prennent en charge les nuits**

**Soit nous travaillons en EPE avec 14 éducateurs et une prime de nuit**

**A défaut d'une réponse claire de sa part et des moyens humains la totalité de l'équipe refusera d'effectuer les services de nuit à compter du 23/01/2009.**

**Le personnel du FAE en grève le 16/01/2009**